



**ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CONSEJO DE TRANSPORTES DE LA
COMUNIDAD AUTÓNOMA DE LA REGIÓN DE MURCIA CELEBRADA EL DÍA 2 DE NOVIEMBRE
DE 2022.**

<p>ASISTENTES:</p> <p>Presidencia: D. Joaquín Ruiz Guevara Subdirector General de Movilidad y Logística.</p> <p>Vocales:</p> <p>Consumidores y Usuarios Sra. D^a Juana Pérez Martínez.</p> <p>Representante de la FROET Sr. D. Antonio Torres Borrego.</p> <p>Dirección General Movilidad y Logística</p> <p>Jefe de Servicio de Transportes Sr. D Antonio Sánchez- Solís de Querol.</p> <p>Jefa de Sección de Viajeros Sra. D^a Elena Jiménez Marín.</p> <p>Secretaria: Sra. D^a M^a A. Mesa del Castillo Fernández.</p>	<p>En Murcia, siendo las 9:30 horas del día 2 de noviembre de 2022, con la asistencia señalada al margen y bajo la presidencia por sustitución de D. Joaquín Ruiz Guevara, Subdirector General de Movilidad y Logística, se constituye válidamente la Comisión Permanente del Consejo de Transportes de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.</p> <p>Se inicia la sesión con la intervención de D. Joaquín Ruiz Guevara, quien traslada las disculpas de parte de la Directora General de Movilidad y Litoral, que por una causa imprevista, lamenta no poder asistir a la presente sesión, indicado que actúa en su nombre y, a su vez, da la bienvenida a todas las personas asistentes.</p> <p>A continuación, se somete a debate el punto primero del orden del día, procediéndose a la lectura del acta de la sesión anterior de fecha 20 de septiembre de 2022, que resulta aprobada por unanimidad.</p>
--	--

Posteriormente, se somete a debate los puntos del dos al cuatro del orden del día, que son los siguientes:



- Solicitud de informe sobre el anteproyecto para el establecimiento del servicio de transporte público interurbano de viajeros por carretera de uso general de la Región de Murcia. Alto y Bajo Guadalentín.
- Solicitud de informe sobre el anteproyecto para el establecimiento del servicio de transporte público interurbano de viajeros por carretera de uso general de la Región de Murcia. Litoral
- Solicitud de informe sobre el anteproyecto para el establecimiento del servicio de transporte público interurbano de viajeros por carretera de uso general de la Región de Murcia. Cartagena-Murcia.

Manifiesta D. Joaquín Ruiz Guevara, que dichos informes deben ser sometidos a debate de la Comisión Permanente de forma preceptiva; en la anterior sesión se sometieron siete anteproyectos y en esta ocasión los tres indicados.

Interviene la representante de los consumidores y usuarios, D^a Juana Pérez Martínez manifestando que no tiene información sobre los anteproyectos y que necesita unos días para estudiarlos.

Los puntos 2 al 4 del orden del día son aprobados por mayoría.

El representante de la FROET, D. Antonio Torres Borrego pregunta si se toman en consideración las alegaciones que pudieran ser presentadas respecto a los anteproyectos, indicado D. Joaquín Ruiz Guevara que de recibirlas, todas ellas se someten a estudio y análisis y en uno casos son admitidas y en otras no se considera su pertinencia.

Toma la palabra D. Joaquín Ruiz Guevara para preguntar a los miembros de la Comisión, si están de acuerdo de someter a debate dos solicitudes de transporte especial de trabajadores que no están en el orden del día, responden afirmativamente y se aprueba por unanimidad las siguientes solicitudes:

.- Solicitud de autorización para prestación de un servicio de transporte regular de viajeros de uso especial entre Aguilas-Totana-Cañada Gallego-Mazarrón.



Solicitud de autorización para prestación de un servicio de transporte regular de viajeros de uso especial entre Lorca y Aguilas.

Se pasa al apartado de Ruegos y Preguntas, sin que haya ninguna intervención.

Finalmente, D. Joaquín Ruiz Guevara agradece nueva la asistencia a todas las personas miembros de la Comisión.

Tras lo anteriormente expuesto se levanta la sesión, siendo las 10 horas del día 2 de noviembre de 2022.

Se hace constar que la Federación de Consumidores THADER CONSUMO presenta alegaciones a los anteproyectos, que se adjuntan a la presente acta.

EL PRESIDENTE SUSTITUTO

Joaquín Ruiz Guevara

LA SECRETARIA

M^a Angustias Mesa del Castillo Fernández

(documento firmado electrónicamente)

01/12/2022 11:39:13

01/12/2022 11:35:51 RUIZ GUEVARA, JOAQUIN

MESA DEL CASTILLO FERNANDEZ, MARIA ANGIUSTIAS

Este es una copia auténtica imprimible de un documento electrónico administrativo archivado por la Comunidad Autónoma de Murcia, según artículo 27.3.c) de la Ley 39/2010, de 13 de noviembre, de Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas. Si la autenticidad puede ser contrastada accediendo a la siguiente dirección: <https://sede.carm.es/verificardocumentos> e introduciendo el código seguro de verificación.